

Fronleichnam mit Schüler:innen in der Pfarrei

Zum Fronleichnamstag waren in diesem Jahr die Schüler:innen unserer Pfarrei nach St. Annen eingeladen, um dort den Feiertag gemeinsam zu verbringen und zu gestalten.

Mit knapp 50 Kindern begann dieser Tag mit einem kurzen Impuls in der Kirche und mit unserem inzwischen schon traditionellem Lied: „Fröhlich sein und Gutes tun und die Spatzen pfeifen lassen.“ (nach Johannes Bosco)

Danach ging es los mit verschiedenen Aktivitäten, die in mehrere Stationen aufgeteilt waren:

Die Kinder konnten kleine Brote backen, wunderschöne Blütenbilder gestalten, kleine Fischanhänger basteln, die Kirche St. Annen in einer Rallye erkunden und einen Film schauen, welcher ihnen das Fronleichnamsfest kindgerecht erklärte.

Es war beeindruckend, wie aufmerksam und achtsam die Schüler:innen mit den Angeboten, aber auch miteinander umgingen und dabei ihre Kreativität frei entfalten konnten. Zum Abschluss unseres Zusammenseins feierten wir mit Pfr. Karlson einen schönen Gottesdienst mit der Botschaft, dass Gott immer bei uns ist.



Wir möchten uns herzlich bei allen Helfer:innen bedanken, die uns an diesem Festtag unterstützt haben. Ihre Mitarbeit war entscheidend für das Gelingen des Tages und wir hoffen, dass wir so immer wieder schöne Erinnerungen und Gemeinschaften schaffen können.

*Uta Jürgens, Bettina Birkner, Kerstin Fenski, Gemeindereferentinnen
Dunja Apikian, Gemeindeassistentin*